
Hr. Fuchs verweist auf die Entscheidung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses. 
Dort wurde die Alternative 2 beschlossen und dem Rat empfohlen. 
 
Er verliest die Alternative 2 und lässt den Rat hierzu abstimmen. 
 
 


